

# Einleitung zum Thema Frieden - Gewalt

Kategorien	Wölflinge Spiritualität
Teilnehmerzahl	4 - 99 Personen
Dauer:	Vorbereitung: 0 min   Durchführung: 10 min

Ein Mann beobachtete einmal eine Gruppe Kinder beim Spiel. „Was spiel ihr“? fragt er sie. „ Wir spielen Krieg“, antworteten ihm die Kinder. Daraufhin erklärte er „Wie kann man nur Krieg spielen! Ihr wisst doch sicher wie schlimm Krieg ist. Ihr sollt lieber Frieden spielen.“ „Das ist eine gute Idee“, sagten die Kinder. Dann Schweigen, Beratung, Tuscheln, wieder Schweigen. Da trat ein Kind vor und fragte. „Wie spielt man Frieden?“ --> Diskussion: "Wie spielt man Frieden?"



Diese Webseite verwendet Cookies. Durch die Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu. [Datenschutzerklärung](#)